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证券代码：688608                证券简称：恒玄科技 

 

恒玄科技（上海）股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2023-4-18 

投资者关系 

活动类别 

□特定对象调研     □分析师会议 

□媒体采访         ■业绩说明会 

□新闻发布会       □路演活动 

□现场参观         □其他（__） 

参与单位名称及

人员姓名 上证路演中心参会投资者 

时  间 2023 年 4 月 18 日 

地  点 上证路演中心 

上市公司接待 
人员姓名 

副董事长、总经理：赵国光 
财务总监、董秘：李广平 
证券事务代表：凌琳 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

2023 年 4 月 18 日，公司通过上证路演中心平台召开了 2022 年度

业绩暨现金分红说明会。公司管理层先介绍了公司 2022 年度整体经营

情况，各位投资人可登录上证路演中心回看视频内容。

（http://roadshow.sseinfo.com/roadshowIndex.do?id=12648） 

文字互动环节： 

1、请问公司今明两年有无新产品会推行？以及目前在 Alot 领域内

的通信 SoC 芯片竞争情况如何，公司在 Alot 领域内有哪些显著优势？

未来在智能终端中主要考虑的重点是什么？  

尊敬的投资者，您好！公司每年都会推出新的产品，公司专注于智能

可穿戴和智能家居两大消费级低功耗边缘智能物联网(AIOT)场景进行覆

盖，根据不同终端的特性，针对射频/模拟、无线通信、CODEC、声学算

法、SoC 集成以及软件架构等技术难点进行迭代创新，打造在 BT/Wi-Fi、

声学降噪、嵌入式语音 AI 和低功耗高性能 SoC 等方面兼优的智能音视
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频 SoC 芯片。谢谢！ 

 

2、请问赵总是否对无创血糖手表的研发进展有所了解？目前公司已

经开始有心率、血氧等功能的研发，未来是否有考虑往血糖方面延伸？ 

尊敬的投资者，您好！公司为智能手表提供主控芯片和低功耗模拟

前端，为客户的终端应用提供算力平台，血糖等具体应用的开发主要由

下游终端客户研发，据公司了解，目前各家终端厂商都积极在健康监测

领域进行研发投入。谢谢您的关注！ 

 

3、请问赵总，公司作为超低功耗边缘智能主控平台芯片的领导者，

在智能视觉上有没有新产品计划推出？另外，超低功耗主控芯片适配事

件传感器，事件相机作为新兴的视觉传感器，会否在 AR 眼镜上为低功

耗主控芯片带来更多机会？ 

尊敬的投资者，您好！公司认为，事件相机确实会促进 AR 眼镜的发

展，公司已在智能视觉技术领域积极布局。谢谢您的关注！ 

 

4、请赵总介绍一下今年业绩恢复情况以及市场策略，谢谢！ 

尊敬的投资者，您好！公司的愿景是成为具有创新力的芯片设计公

司，并依托优秀的研发团队及技术实力，为 AIoT 市场提供低功耗边缘智

能主控平台芯片。公司以智能音视频、传感器数据处理等 AIoT 需求为抓

手，围绕终端智能化的发展趋势，在智能可穿戴及智能家居设备领域纵

深发展。今年随着宏观经济及消费电子市场的逐步复苏，预计公司营业

收入也将恢复增长。谢谢！ 

 

5、请问公司的各类芯片产品当前的出厂价大概是多少？未来随着竞

争加剧，是否会降低价格？ 

尊敬的投资者，您好！公司 2022 年年报已详细披露各品类的产销数

据，您可查阅公司年报第三节第五部分内容。谢谢您的关注！ 
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6、请问智能音响和家居家居领域目前的收入占比、毛利如何，在

ChatGPT 和 AIGC 火热的当下，对智能音响和家居家居业务有何预期，

目前的业务结构是否会有较大调整？ 

尊敬的投资者，您好！对行业来说，以 ChatGPT 为代表的生成式 AI

系统是对智能家居交互方式的升级，未来可以应用于以智能音箱、家庭

陪护机器人等为代表的智能家居产品，令产品反馈的丰富程度及准确性

大幅提升，对用户意图的理解会更加“智能”，从而改善消费者的体验，

为智能家居打开新的成长空间。谢谢！ 

 

7、公司在 WiFi6 芯片上有布局吗 

尊敬的投资者，您好！公司基于在无线通讯和射频领域的技术积累，

在 Wi-Fi 技术方面持续演进和迭代。公司在 2022 年度报告中详细披露了

公司的核心技术和研发进展情况，包括 Wi-Fi 技术，请您查阅公司年报

第三节第二部分（四）核心技术与研发进展中的内容。谢谢您的关注！ 

 

8、请问 20-22 年恒玄研发人员一直在快速增长，今年还有保持大幅

增长吗？  

尊敬的投资者，您好！公司一直重视研发新，持续高水平的研发投入

也是公司保持核心竞争力的关键，公司需要为研发团队持续补充新鲜血

液，今年在研发人数上增速会较前两年放缓一些。谢谢您的关注！ 

 

9、近两年公司管理费用、销售费用都增长很快，是否有采取措施降

本增效？  

尊敬的投资者，您好！公司目前处于研发投入阶段，因此相应的期间

费用都会有所增长，控制成本和费用是公司的长效管理机制，保障公司

的长期健康发展。谢谢您的关注！ 

 

10、公司是否有产品进入苹果，是否有在推进苹果项目？  

尊敬的投资者，您好！苹果相关终端产品芯片均为自研，公司目前没
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有与苹果进行项目合作。谢谢！ 

 

11、请问赵总，恒玄科技的收入是否有依赖性较大的客户？  

尊敬的投资者，您好！根据公司 2022 年年报数据，2022 年前五名客

户销售额 123,106.20 万元，占年度销售总额 82.91%，公司不存在单一大

客户依赖的情况。谢谢！ 

 

12、请问公司今年以来目前的业绩状况？  

尊敬的投资者，您好！公司 2023 年一季度报告将于 4 月 28 日披露，

请您关注公司后续公告。谢谢！ 

 

附件清单 无 

日  期 2023 年 4 月 18 日 


